



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Resolución Decanal

Número:

Referencia: EX-2023-00877535--UNC-ME#FCEFYN

V I S T O:

El presente expediente por el cual se eleva Proyecto de Declaración; y

CONSIDERANDO:

Que dicho proyecto fue presentado y tratado en Comisión del H. Consejo Directivo del día viernes 6 de Octubre de 2023;

Las opiniones vertidas en relación a la propuesta inicial; que la misma ha sido consultada y consensuada con todos los Consejeros

EL DECANO DE LA

FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES

Ad referendum del H. CONSEJO DIRECTIVO

DECLARA:

En el marco de cumplirse los 40 años de la recuperación de la Democracia y en un contexto de una profunda crisis económica y social que permite que vuelvan a surgir discursos negacionistas sobre la tragedia que implicó la última dictadura militar en nuestro país.

Nos corresponde señalar que el terrorismo de Estado tuvo consecuencias trágicas en nuestra sociedad, así como en nuestra Universidad y Facultad, ya que sus docentes, estudiantes, graduados y no docentes padecieron asesinatos, desapariciones, cesantías y suspensiones. El gobierno de facto disolvió los órganos de gobierno, alterando el normal desarrollo de las actividades académicas, científicas y la articulación de estas con la sociedad.

Es imperioso cuidar, fortalecer y ampliar la vida democrática en todos los órdenes institucionales de nuestra sociedad y sostener, desde todos los ámbitos universitarios, la discusión académica, institucional y científica, de tal modo que se siga transitando por el camino de la responsabilidad, la memoria, la verdad y la justicia.

Desde este Honorable cuerpo Repudiamos una vez más el golpe de Estado de 1976 y rendimos un respetuoso homenaje a las personas asesinadas, desaparecidas y torturadas. Alentamos a seguir fortaleciendo la democracia e invitamos a las y los integrantes de esta Casa de Estudios a generar actividades de reflexión sobre los hechos acontecidos con el convencimiento de que aquellos pueblos que no recuerdan su historia están condenados a repetirla. Por esto, desde este ámbito representativo e institucional de cogobierno universitario, invitamos a todos los sectores de nuestra sociedad y universidad a decir: "Nunca más".

Gírense las presentes al H. Consejo Directivo.-

Mbl/